

# Liaison ferroviaire : nouvelle étape vers Canfranc

A LA UNE / PYRÉNÉES ATLANTIQUES / PAU / Publié le 27/11/2017 à 8h46 par **Sud Ouest Pau**.



▲ La gare de Canfranc ©ARCHIVES "SO"

**La Région et l'Aragon s'engageront vendredi, dans le financement d'un programme d'étude**

**A**lain Rousset, président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, et Javier Lambán, président de l'Aragon, signeront vendredi, à Canfranc, une convention de financement pour un programme d'études visant à rétablir la liaison manquante ferroviaire entre Bedous et Saragosse. La signature interviendra en fin de matinée à Canfranc.

Cet événement se déroulera en présence de Herald Ruijters, directeur transport innovant et durable, à la direction MOVE de la Commission européenne. La présentation se déroulera au siège du laboratoire souterrain de Canfranc.

Le moment phare de cette matinée sera la présentation du dossier Mécanisme pour l'interconnexion en Europe, soutenant les investissements dans les projets d'infrastructures de transports, de télécommunications et de l'énergie. José-Luis Soro Domingo, ministre régional de l'Organisation du territoire, de la Mobilité et du logement du gouvernement d'Aragon, Jorge Ballesteros Sánchez, sous-directeur général de la planification et des projets au ministère du Développement, Alain Autruffe, de SNCF Réseau, Luc Federman, directeur général adjoint du pôle transports, infrastructures, mobilité et cadre de vie à la Région Nouvelle-Aquitaine, seront associés dans cette présentation.